

L'IMMACULEE CONCEPTION.

Chrétiens catholiques, entonnez un chant de joie et d'amour en l'honneur de la Vierge sans souillure.

Jamais le péché originel, jamais la moindre faute actuelle, jamais la plus légère imperfection ne sont venus troubler la pureté de l'âme de Marie.

“ Je suis l'Immaculée Conception ”, a dit à Lourdes la gracieuse Vierge à l'humble bergère qui lui demandait son nom.

Le 8 décembre 1854, l'illustre Pie IX avait solennellement proclamé le grand dogme de l'Immaculée Conception, et Marie a daigné venir elle même confirmer cette vérité.

“ Les paroles de Marie marquent le caractère absolu, le caractère en quelque sorte substantiel du divin privilège qui n'a été départi qu'à elle seule depuis qu'Adam et Eve furent créés par Dieu. C'est comme si elle eut dit, non pas : “ Je suis pure, ” mais : “ Je suis la Pureté même ; ” non pas : “ Je suis vierge ”, mais : “ Je suis la Virginité incarnée et vivante ”, non pas : “ Je suis blanche ”, mais : Je suis la Blancheur. ” (H. Lasserre.)

Une chose blanche peut cesser de l'être; mais la blancheur est toujours blanche. C'est son essence même, et non sa qualité.

Marie est plus que conçue sans péché; elle est l'Immaculée Conception elle-même.

Le dogme de l'Immaculée Conception doit remplir nos cœurs d'une grande joie et d'une confiance sans bornes en Marie. La Virginité sans tache, la Pureté sans ombre est notre Mère! Saluons, honorons, aimons, imitons cette Mère si belle, si grande, si bonne et si puissante.

O Marie, conçue sans péché, priez pour nous qui avons recours à vous.

Enfants terribles.

— N'est-ce pas que tu as beaucoup d'argent, mon parrain ?

— Mais non, mon petit. Qui peut te faire croire....

— C'est que maman m'a dit hier : Ton parrain ? un riche crétin